

MILENIO.COM

Aumentan riesgos para bajar calificación de México: Moody's

Actualmente la calificación crediticia de México es de A3 con perspectiva negativa y mantenerla dependerá, en parte, de la respuesta del gobierno federal frente a la nueva administración en EU.

SILVIA RODRÍGUEZ
19/01/2017 02:01 PM

Ciudad de México • Durante 2017 los riesgos que presionarán a la baja la calificación de México aumentarán, especialmente por el impacto en la economía nacional de la nueva administración en Estados Unidos, afirmó la agencia calificadora Moody's.

"Es un ambiente complicado en el que tal vez las políticas públicas tengan que cambiar para ajustarse a la realidad de lo que esté pasando en 2017; por lo que podemos decir que el riesgo respecto a 2016 de que se baje la calificación sí ha aumentado un poco más", explicó el analista soberano para México de Moody's, Jaime Reusche.

TE RECOMENDAMOS: Inversiones están en riesgo por EU: Moody's

Agregó que "la naturaleza de los riesgos macroeconómicos ha cambiado, ya no son tanto riesgos de desaceleración por temas internos o un ambiente económico externo un poco complicado, sino que son riesgos particulares. En ese sentido, el riesgo de choques abruptos se ha incrementado".

Actualmente la calificación crediticia de México es de A3 con perspectiva negativa y mantenerla dependerá, en parte, de los resultados económicos del país, pero también de la respuesta del gobierno federal frente a la nueva administración en Estados Unidos.

Reusche puntualizó que en 2017 se ve más difícil lograr un menor déficit y reducir la deuda con un menor crecimiento económico.

Por su parte, el director de análisis soberano para América Latina de Moody's, Mauro Leos, indicó que las condiciones no son del todo favorables, especialmente por el impacto en la economía nacional de la nueva administración en Estados Unidos, por lo que se estará monitoreando cómo lograr la consolidación fiscal.

Si bien en la evaluación de la agencia calificadora ahora pesa mucho el ámbito internacional, también toma en cuenta factores internos, como los bajos niveles de aprobación del gobierno federal.

Jaime Reusche detalló que la agencia calificadora se dio un plazo de 24 meses, a partir de marzo de 2016, para evaluar la situación de México, dado que viene una época electoral y ante la baja aprobación quiere ver si esto llevaría al gobierno a gastar más por presiones ante los comicios.

Hay que considerar que México podría tener una calificación más alta, pero ha estado limitada por las instituciones políticas, dado que existen problemas de gobernabilidad, corrupción y transparencia, señaló.